

ción designada...

Estudiantes extranjeros

El Comité acuerda que Canadá deberá continuar recibiendo estudiantes extranjeros...

...El Comité cree que se necesita tomar acción enérgica para combatir los abusos, por lo que recomienda que se exija a todos los estudiantes la obtención de visados de estudiante antes de su llegada a Canadá...

El Comité cree que se debe escrutinizar más los colegios y escuelas que aceptan estudiantes extranjeros, ya que se usan ciertas instituciones para obtener la entrada en Canadá. El Comité sospecha también que ciertas escuelas son menos atractivas por la enseñanza que imparten que por la oportunidad de poder trabajar legal o ilegalmente en Canadá, tal es el caso de la peluquería. El Comité recomienda que el Gobierno Federal busque la cooperación de los gobiernos provinciales para concebir medios para prevenir estos abusos y otros similares...

Estudio sobre la contratación de incapacitados

"Se espera que un énfasis mayor en la contratación gubernamental de incapacitados les asegure igual oportunidad de empleo en la función pública" manifestó recientemente el Sr. Robert Andras, Ministro de la Mano de Obra e Inmigración, al anunciar un estudio de las prácticas de contratación de incapacitados en la función pública, iniciado por su Ministerio y la Comisión del Servicio Público.

"El objetivo primario del estudio conjunto es aumentar el empleo de canadienses con necesidades especiales en la función pública. El estudio identificará y eliminará las prácticas innecesarias o limitativas de contratación y desarrollará métodos alternos de contratación". El Sr. Andras recalcó que el proyecto es un estudio

y no trata de ser la solución de todos los problemas de empleo asociados con personas incapacitadas.

El estudio tendrá un breve período demostrativo de 6 meses en cuatro zonas -- Montreal, Toronto, Vancouver y Ottawa-Hull. Participará personal de la Comisión del Servicio Público y los Ministerios de la Mano de Obra e Inmigración, y Salud Pública y Bienestar Social.

No se reservarán posiciones para incapacitados y los candidatos deberán ser totalmente competentes para ocupar la posición que solicitan," dijo el Sr. Andras.

"Al hacer que los ministerios tomen más conciencia de la capacidad de candidatos incapacitados, se espera que ingresen en la Función Pública más personas de necesidades especiales".

Después de seis meses, se realizará un análisis del ajuste del trabajador incapacitado al nuevo ambiente y su adaptabilidad a la posición, y se harán recomendaciones al Ministerio de la Mano de Obra e Inmigración y al Presidente de la Comisión del Servicio Público.

Mayores contribuciones a los organismos de las Naciones Unidas

Para 1976, Canadá ha prometido sumas mayores al Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (UNDP) y el Fondo de Emergencia de las Naciones Unidas para los Niños (UNICEF).

Las contribuciones regulares al UNDP aumentarán a \$4.500.000 hasta llegar a la cifra de \$28.500.000 o sea un aumento del 18,7% sobre 1975. Además, Canadá aportará durante el año la suma suplementaria de \$500.000 para el desarrollo acelerado de países menos desarrollados. La contribución total canadiense a UNDP para 1976 ascenderá a \$29.000.000.

* * *